

2023年1月23日

株式会社 KADOKAWA

## 東京五輪における当社役職員の贈賄容疑に関する ガバナンス検証委員会の調査報告書公表のお知らせ

株式会社 KADOKAWA（本社：東京都千代田区、代表取締役社長：夏野剛、以下 当社）は、東京2020 オリンピック・パラリンピックのスポンサー選考において、当社役職員が東京地方検察庁より贈賄の容疑で逮捕、起訴されたことを踏まえ、2022年10月5日に当社と利害関係を有しない外部の専門家を中心としたガバナンス検証委員会を設置しました。ガバナンス検証委員会では、本件に関する事実関係の調査、本件を生じさせた当社のガバナンス、内部統制を含めた根本的な原因の究明に加え、再発防止策の検討を進めてきました。

本日、ガバナンス検証委員会より調査報告書を受領しましたので、当社グループ ポータルサイト (<https://group.kadokawa.co.jp/>) にて公表いたしました。なお、公表された調査報告書は、ガバナンス検証委員会の判断により、一部の内容が非開示となっております。詳しくは、「調査報告書【公表版】」の「調査結果の公表について」（P12）をご参照ください。

当社は、報告書に記載された指摘や提言を真摯に受け止め、コンプライアンスの遵守、及びガバナンスの改善、強化に向けて取り組みの検討をさらに重ねてまいります。当社における今後の取り組みは、決まり次第お知らせいたします。

当社グループの読者やユーザー、並びに作家・クリエイター、取引先、株主・投資家をはじめ、関係するすべての皆様には、多大なるご心配とご迷惑をおかけしたことを深くお詫び申し上げますとともに、皆様からの信頼回復に努めてまいります。

以上

**【本件に関する報道関係からのお問合せ先】**

株式会社 KADOKAWA 広報部

E-mail : [pr-dept@kadokawa.jp](mailto:pr-dept@kadokawa.jp)

広報部代表：050-1743-9616

KADOKAWA グループ ポータルサイト：<https://group.kadokawa.co.jp/>